



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL  
PUEBLA

30/12/2022

LEGISLATIVO



## Diputados federales de Puebla tienen vínculos en el extranjero

Los diputados federales por Puebla, llegan al Congreso de la Unión no sólo a legislar y a representar a las fuerzas políticas a las que pertenecen, sino a hacer amigos internacionales. Lo anterior, sin embargo, no se trata de un beneficio personal por el cargo de elección popular que ocupan, pues es en realidad diplomacia parlamentaria prevista en las leyes mexicanas.

<https://www.eluniversalpuebla.com.mx/politica/diputados-federales-de-puebla-tienen-vinculos-en-el-extranjero>